

Die UNESCO-Kids besuchen das Würzburger Zukunftshaus

Am Dienstag, den 7. März, unternahm die UNESCO-AG mit Frau Rosengarth eine Exkursion in das Würzburger Zukunftshaus.



Nach einer herzlichen Begrüßung stellte Matthias Pieper unserer Gruppe das Konzept eines nachhaltigen Lebensstils vor, das sich auf 4 Säulen stützt:

- KAUFEN fair gehandelter Produkte und regionaler Waren
- MIETEN von Gegenständen, die selten im Haushalt gebraucht werden
- REPARIEREN kaputter Gegenstände
- TAUSCHEN von gespendeten Artikeln



Mit großem Interesse sahen wir uns im Laden um und hatten besonders viel Spaß im Tauschbereich. Hier wurden Kleidungsstücke anprobiert und kleine Dekoartikel erstanden. Für die nächste AG-Stunde kauften wir Fairtrade-Schokolade, Mango-Stücke und eine Nuss-Nougat-Creme im Mehrweg-Glas ein. Wir freuen uns schon auf die Verkostung!

Das Konzept hat uns definitiv überzeugt und wir kommen auf jeden Fall wieder. Ein Besuch im Würzburger Zukunftshaus lohnt sich!!!